校長雑感

Soundscape

松本蟻ケ崎高校 第39号 令和6年2月19日

季節は着実に「春」へ・・・1 年を総括しよう



1月22日 茶道部初釜。所作の美しさは見事でした



快挙!第20回北信越選高等学校選抜放送大会「朗読部門」最優 秀賞受賞!2年篠塚さん。生徒会長としても活躍です



第3回中信高校探究フェスティバル。本校2年生2チーム参加 2/12 勤労者福祉センターにて。15校 20プロジェクト参加



同窓会のご支援により<mark>大体育館に念願の大スクリーン設置!</mark> 文化活動の盛んな本校、有意義に使用させていただきます

2月 5,6 日の大雪!毎年のことながらこの 2月の 大雪は想像を超える積雪と交通大混乱でした。沖縄 県出身の N 先生が感慨深く降る雪を眺める姿、そ して男子を中心に雪合戦があちこちで始まり、大き な雪だるまも登場しました。子供らしさの残る純朴 な生徒の姿にほっこりしたところです。そしてなん という温かさ!18度に上昇した街中はすでに春を 通り越しもはや初夏の様相。これも地球温暖化がも たらす影響かと心配にもなるこの頃です。2 月も後 半、只今本校は最後の定期テストです。この後は、3 年生を送る会「予餞会」そして卒業式と、年度のまと めの時期になります。皆さんの1年は昨年よりも成 長がみられる年度になったでしょうか?「夢を実現 する」ことを目標に皆がんばっているところです が、実現することは極めて難しい、しかし形は違え ど「夢のそばにいること」を目標にすることも素敵 だね!と語っている方がいました。まさに同感で す。皆さんの夢の形が具現化されていくよう、年度 末、一歩ずつ歩みを進めてほしいと願っています



S 先生作。温かさで日々「ゆるキャラ」化

